

Die Zeitlinien wechseln

Befreie Dich von Altlasten der eigene- und der Familien- Geschichten



Intensiv-Seminar mit Wim van Betuw am 16. September 2023 in Dülmen

Worum geht es?

In meiner Praxis nutze ich, je nach Situation, manchmal das "Wechseln der Zeitlinien". Ich reise dann, wenn möglich, zu Ereignissen, die mit "der Vergangenheit", mit "der Gegenwart" oder mit "der Zukunft" verbunden sind, mit dem Ziel, sie neu zu gestalten. Es ist dabei sehr wichtig, die eigene und auch die Familiengeschichten von Traumata und anderem Ballast zu befreien und anschließend auf eine neue positive Zeitlinie zu wechseln.

Wenn Zeitlinien sich „verknoten“, womöglich gegenseitig beeinflussen, kann es sinnvoll sein, Altes in die Zeitlinie zurückzubringen, wo es hingehört, und sie erst danach abzutrennen. Vorher sollte man prüfen, ob die Linie noch ursprünglichen Informationen enthält; u. a. Wissen, Fähigkeiten und Werkzeuge, sich diese zurückzuholen, bevor man sie abtrennt.

Mehr Info : www.energetisches-heilen-muenster.de

Wann: Samstag, 16. September 2023, 11.00 bis 17.00 Uhr

Wo: Petra Urban – www.physiopraxis-raum-fuer-frauen.de
Hinderkingweg 35, 48249 Dülmen . 02594-786 9999

Anmeldung: info@energetisches-heilen-muenster.de **Signal:** +49/176/38 48 81 59

Beitrag: 133 € (max. 7 Teilnehmer:innen)